



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 109
02 de marzo de 2018

Se firmó convenios para que docentes realicen doctorados en la Universidad de Alicante

El rector de la Universidad Central del Ecuador, Fernando Sempértegui, recibió en su despacho a la delegación académica de la Universidad de Alicante. La visita tuvo como finalidad la firma de convenios específicos de colaboración académica y científica internacional entre ambas universidades. Ambos convenios buscan ejecutar los programas de doctorado, en el que cursan alrededor de 50 docentes de la UCE, en las áreas de Informática, Educación y Comunicación.

Los investigadores de la Universidad de Alicante cumplieron una agenda académica en la Universidad Central del Ecuador de cinco días con actividades formativas, tutorías y una revisión de los avances de investigación de los doctorandos.

Además de la renovación del convenio en el área informática se firmó un convenio específico para la participación, matriculación y estudio doctoral de docentes titulares de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación y de la Facultad de Comunicación Social, en el programa de Doctorado en Investigación Educativa, ofertada por la Universidad de Alicante. Dicho programa incluye tutorías presenciales y semipresenciales.

Los convenios permiten la internacionalización de la Universidad y fomentan la construcción de carreras de investigación. **J.S**

